



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 19 de mayo de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades que hemos realizado en el colegio.

En primer lugar, queremos contarles que el Instituto Alemán de Puerto Montt recibió nuevamente la Certificación Ambiental en el nivel de excelencia. La ceremonia de reconocimiento se realizó en el Arena Puerto Montt, por lo que asistimos junto al Centro de Padres y algunos estudiantes a la actividad que nos llena de orgullo, especialmente porque ratifica el compromiso que tenemos como comunidad de cuidar nuestro entorno.

En esa misma línea, aprovechamos de agradecer a todas las familias y alumnos que se sumaron hoy a la celebración del Día Mundial de la Abeja. El polinizador es vital para el desarrollo sostenible de los ecosistemas y por ende creemos relevante enseñar a través de charlas y talleres a los niños y niñas su contribución en la producción y reproducción de cultivos y plantas silvestres.

Otra de las actividades que llenó de amor y alegría al colegio fue la realización de la Familientag de manera masiva en el gimnasio del colegio. Al evento asistieron las familias de Educación Inicial, quienes participaron con gran entusiasmo de los distintos juegos, bailes y desafíos que prepararon las Tanten para compartir y disfrutar junto a sus hijos e hijas.

En el plano cultural, el Departamento de Artes participó en la celebración de la Semana de Educación Artística con la presentación de trabajos y canciones interpretadas por los estudiantes en el auditorio. Desde ya felicitamos a todos los que se sumaron en la organización y el desarrollo de la actividad en la Schule, especialmente por la importancia que tiene para la formación integral de los alumnos fomentar las habilidades y los talentos de cada uno.

En otro tema, participamos de la ceremonia de cambio de mando del Centro de Alumnos, a quienes destacamos por desarrollar tan impecable acto cívico y democrático. Para el Instituto Alemán de Puerto Montt es relevante contar con jóvenes participativos y con valores que busquen el bien común de toda la comunidad escolar, por lo que le deseamos a los nuevos integrantes del CADS el mayor de los éxitos y agradecemos a los estudiantes que dejan sus cargos.

Aprovecho de invitar a los padres y apoderados a la charla de riesgos digitales y bienestar online que realizará el Comité de Convivencia Escolar, en el marco de las actividades de la Semana de Escuela Segura. La exposición es presencial y la realizará la Fundación Nativ@ Digital, el próximo lunes 22 de mayo a las 19:00 horas en el auditorio del colegio, por lo que esperamos contar con su presencia.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos.

Atentamente.



Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR